

FAST PERFEKTE GETRÄNKEKARTE

Es löst immer wieder Kopfschütteln aus, wenn in Zürcher Restaurants beispielsweise das aus Südengland importierte Mineralwasser Hildon auf den Tisch kommt – als gäbe es hierzulande nicht ebenso gute Wässerchen. Die Betriebe von Gastro-Unternehmer Michel Péclard – es sind dies



Bild: TA-Archiv/Keystone

BALTHAZAR, COCO, PUMPSTATION, KIOSK, SCHOBER, WILDPARK LANGENBERG UND MÜNSTERHÖFLI – verzichten ab sofort auf ausländische «Blöoterliwasser» und setzen stattdessen auf Sinalco, Elmer Citro und Co. Uns fehlt im Angebot eigentlich nur noch das legendäre Pepita von Eptinger. (boe)

Adressen unter
www.pumpstationgastro.ch